

EL DIA

# Isabel Martínez Inauguró el Congreso del Partido Justicialista

**:: Cámpora Regresará a Buenos Aires, Dice su Hermano**

**PL. IPS y Ex.**

**BUENOS AIRES 23 de agosto.**—La presidente argentina Isabel Martínez declaró inaugurado hoy aquí el Congreso partidario en su carácter de jefe del Movimiento peronista.

Los miembros del Partido peronista se reunieron en la sala del Teatro Cervantes de la capital argentina.

El congreso atrajo la atención de los observadores políticos en virtud de que en el seno del mismo deben resolverse una serie de contradicciones puestas de manifiesto en los últimos meses en el interior del partido gobernante.

Aun cuando las deliberaciones de la Asamblea partidaria tienen carácter secreto, se pudo saber que se inició con un discurso de la señora Martínez, quien de acuerdo a lo manifestado por el gobernador de la provincia de Santiago del Estado, Carlos Juaret participante en el Congreso, hizo un llamado a los delegados partidarios para que aportasen "la mayor cuota de lealtad y patriotismo" para la solución de los problemas del justicialismo. La señora Martínez habría manifestado que ante todo debe ser respetada la doctrina justicialista por encima de los nombres en particular.

También trascendió que la presidenta habría designado al actual canciller Angel Federico Robledo, para presidir las deliberaciones de la Asamblea partidaria. Con esta designación Robledo se constituiría en virtual delegado político de la presidenta.

El canciller había realizado en el día de ayer intensos contactos con diferentes sectores de justicialismo, especialmente con los dirigentes sindicales encabezados por el titular de las "62 organizaciones", frente sindical del justicialismo, Lorenzo Miguel con quien permaneció reunido hasta horas de la madrugada de hoy.

**DESMENTIDO**

Sin embargo, más tarde el diputado Ferdinando Pedrini, jefe del bloque oficialista de la Cámara Baja desmintió la versión sobre el canciller.

Aclaró Pedrini, en una breve entrevista con los periodistas durante un intermedio del Congreso, que la designación de Robledo "es sólo en carácter de nexos entre el Congreso, la mesa directiva y la señora presidente, y de ninguna manera para proponer nombres de candidatos, porque ello es facultad privativa del Congreso".

Se supone de otra fuente que el senador José Humberto Martiarena preside las deliberaciones del Congreso.

Por otra parte Pedrini reveló que se ha resuelto en el Congreso formar un cuerpo integrado por 2 delegados por cada provincia para que estudie "una salida decorosa que conduzca al movimiento a través de una dirección seria y responsable ante la situación de crisis que atraviesa el país".

Por su lado Jorge D. Paladino, ex delegado personal del fallecido general Juan D. Perón dijo que la última reestructuración del gabinete fue consecuencia de un "minigolpe" dado por un "pequeño grupo" del gobierno.

Paladino, de 41 años aludió de esta manera al nuevo gabi-

nete que asumió el 11 de agosto pasado, como un intento de la presidente por sacar al país de la crisis político-económica en que se encuentra.

"La formación del nuevo gabinete es producto de un minigolpe", dice Paladino en una entrevista que hoy publica el diario *La Opinión*.

Indica luego que la jefa de Estado no ha elegido a la totalidad de sus ministros "porque a algunos ni siquiera los conoce".

**ACUSAN A LACABANNE**

Entre tanto, el diputado Juan Carlos Domínguez del Partido Comunista Argentino, declaró hoy que el principal responsable de la situación que se vive en la ciudad de Córdoba, es el interventor federal Raúl Lacabanne.

El legislador señaló durante una conferencia de prensa que viajó a Córdoba por resolución del Comité Ejecutivo del Parti-

do Comunista, para conocer de la situación.

"Los hechos de Córdoba —agregó— son una consecuencia de la inestabilidad política provocada por la actual intervención federal cuyo accionar en contra de los intereses de la provincia se manifiesta en el descalabro de su economía y la especulación descontrolada".

**CAMPORA**

Entre tanto, la agencia Noticias Argentinas informó que el ex presidente Héctor J. Cámpora regresará de México a radicarse en Buenos Aires definitivamente el mes próximo.

Según la agencia, Pedro Cámpora hermano del ex mandatario, hizo el anuncio durante el congreso justicialista. Representa a la provincia de Mendoza en el Congreso.

"Mi hermano regresa de México el mes que viene para radicarse definitivamente", aseguró.

EL DIA

**OLA DE ATENTADOS EN ARGENTINA**

**BUENOS AIRES, 23 de agosto.**—Una intensa ola de atentados guerrilleros se produjo hoy en varias provincias argentinas, principalmente en Córdoba y Santa Fe, mientras en esta capital la presidenta Isabel Martínez inauguraba el Congreso del Partido Justicialista. (AP y AFP).